



信頼 努力 協同

狭山台中だより

狭山市狭山台 4-26

04-2958-6791

令和4年3月8日

第17号

学校教育目標

◎学び合う生徒

◎考えて行動できる生徒

◎高め合う生徒

前へ!

第三学年
学年目標

Green for All
All for Green
ただひたすらに前へ

もうすぐ 春ですね!



旅立ちの日のために・・・

「ただひたすらに“前へ”」4月から3年生の生徒昇降口に掲げられている学年目標です。我々の世代は、“前へ”という言葉が、短く、それでいて私たちの背中を押してくれるパワーワードだと感じる方も多いと思います。この言葉は、67年間明治大学ラグビー部の監督を務めた伝説の人、北島忠治監督が唱えたスローガンであり、北島氏はこの言葉の通り、選手が一丸となって我武者羅に前へ進むスタイルで、弱小明治大学ラグビー部を日本一のラグビー部にまで成長させ、一時代

を築きました。パスを回す早稲田大学と前への突破を武器とする明治大学との試合は、早明戦といわれ多くの人を魅了してきました。この言葉には、試合の勝ち負け以上に、困難な状況でも前へ進んで乗り越えていく生き方を学んでほしいという北島監督の願いが詰まっていると明治大学卒業生の多くの方々が語っています。

おそらく、加藤学年主任をはじめ3年生の先生たちには、コロナ禍での生活を強いられた生徒たちに「困難に負けるな」との思いがずっとあったのだろうと思います。これは、教師自身を鼓舞する言葉でもありました。

3月4日県内公立高校の合格発表がありました。結果が良かった生徒も思うような結果が得られなかった生徒もいて悲喜こもごもですが、どの生徒も、そこにある現実、これまでの自分の努力や行いの結果であることをしっかりと受け止め、次のステージに歩みだしています。15歳の春の経験は、必ずどの生徒も強くたくましくしてくれます。

「ただひたすらに“前へ” “困難に負けるな”・・・あらためてとてもいい言葉だなと思います。

校長のつぶやき 中学教師という職業・・・今年も卒業シーズンがやってき

きました。合格発表の日、ある女子生徒が、「先生合格しました。ありがとうございましたあ〜」と最高の笑顔で職員室にいる先生に報告とお礼を伝えに来ました。私たち職員にとって最高にうれしい瞬間です。生徒が、自分の選んだ道を歩みだす瞬間、そこに立ち会える中学教師という職業は、なんてすばらしい職業なのかといつも思います。教師が、生徒全員の笑顔を得るために費やす時間は、ブラックと言われるほど膨大かもしれませんが、それで得た生徒の笑顔は、我々にとってやりがいであり生きがいです。卒業まであと8日。音楽会は、中止となりましたが、今できる最高の卒業式になるよう、職員一同尽力します。ご理解とご協力をお願いします。



音楽会を中止とします……

「まん防」3月21日まで再延長

3月6日が期限だった「まん延防止等重点措置」が3月21日まで再延長となりました。そのため3月9日に予定していた音楽会を中止とすることを決断しました。3月6日で解除であれば、日程を変更し、音楽会を実施する方向で準備を進めまいりました。しかし、再延長に伴い、残念ではありますが今年度の音楽会は中止とします。

音楽会実行委員の生徒、伴奏を一生懸命に練習してきた生徒、指揮者の生徒、ここまで頑張ってきたたくさんの生徒がいるだけに、大変悔しく思います。残念でなりません、今は、このコロナ禍にあってできることのベストを尽くすしかありません。「まん防」中の感染予防対策について、大きな変更はありませんが、状況を見て、感染予防策を講じながら、活動を再開してまいります。

以下の点については、本日から変更します

○部活動 平日2日→平日4日以内の活動とする

埼玉県書き初め展 結果



特選賞	1年	
優良賞	1年	
優良賞	1年	

入間地区理科教育研究発表会 代表
2年

3月	学校行事・授業関係等	予定
7月		
8火	生徒朝会	
9水	金曜日課	
10木	水曜日課	①②卒業式予行練習(3年) ※東京大空襲
11金	3年給食最終日	※東日本大震災
12土	①②三年生を送る会	
13日		
14月	⑤卒業式準備	
15火	第47回卒業証書授与式	
16水		
17木	専門委員会(最後)	
18金		
19土		
20日		
21月	春分の日	
22火		
23水	小学校卒業式	給食最終日
24木		
25金	令和3年度修了式	
26土	学年末休業	
27日	学年末休業	
28月	学年末休業	
29火	学年末休業	
30水	学年末休業	
31木	学年末休業	



2/18 あすなろ社会見学



2/12 あすなろ作品展兼バザー



2/7 1年総合学習発表会



3/2 3年 ころをこめて奉仕活動



3/3 3年「いのちの授業」



3/1 3年 球技大会

令和3年度の活動も残すところわずかとなりました。コロナ禍でも生徒の活動を止めないよう努めてまいりましたが、生徒の活動を見ていただく機会をとることができず、大変申し訳ありませんでした。ご容赦ください。